



KREISSCHULE
Aarau-Buchs

Kreisschule Aarau-Buchs

Hammer 18
5000 Aarau

E kreisschulpflege@aarau.ch
www.ksab.ch

Beantwortung dringlicher Anfrage Philippe Kühni: Corona Vorbereitungen

Sehr geehrte Frau Präsidentin
Sehr geehrte Mitglieder des Kreisschulrats

Am 10. März 2019 hat Philippe Kühni eine dringliche Anfrage zur Corona-Vorbereitung bei der Kreisschule Aarau-Buchs gestellt und ersucht um Beantwortung der gestellten Fragen.

Die Anfrage kann wie folgt beantwortet werden:

1. *Ab welchem Zeitpunkt bzw. bei welchen Bedingungen wird die KSAB den Unterricht einstellen?*
2. *Mit welcher Zeitdauer einer Schulschliessung rechnet die KSAB im schlimmsten Fall?*
3. *Ist geplant, den Unterricht (allenfalls in reduzierter Form) weiterzuführen unter Zuhilfenahme beispielsweise von online-Tools?*

Die Kreisschulpflege setzt die Bestimmungen des Kantons um und richtet dabei die Organisation des Unterrichtes nach den drei definierten Phasen:

1. Phase 1, bis 16. März 2020: temporäre Schulschliessung mit Betreuungsangebot.
2. Phase 2, 17. März 2020 bis Frühlingsferien: Schule stellen den Kindern Lernmaterial und Lernaufträge zur Verfügung.
3. Phase 3, ab 20. April 2020: Fernunterricht.

Im Schulportal Aargau wird von Seite Kanton laufend informiert:

<https://www.schulen-aargau.ch/regelschule/schulorganisation/information-kommunikation/notfall-krisenmanagement/coronavirus-informationen-fuer-schulen-im-aargau>. Die Kreisschule Aarau-Buchs informiert auf der Website www.ksab.ch laufend über die die KSAB betreffenden Auswirkungen des Corona-Virus.

Während die Umsetzung von Phase 2 lehrpersonen- und stufenabhängig erfolgt, steht in Phase 3 eine gesamtschulische Lösung im Vordergrund. In Phase 2 erfolgt die Kommunikation zwischen Lehrperson und Schüler/-innen über verschiedene Kanäle, wie Email, Postversand und punktuell auch digitale Tools. Die Massnahmen dürfen nicht promotionswirksam sein. Die Ansprechpersonen für Schüler/-innen und Eltern sind weiterhin die jeweiligen Lehrpersonen.

Für die Phase 3 liegen noch keine konkreten kantonalen Vorgaben vor. Die Kreisschule Aarau-Buchs erwartet eine schulweite Umsetzung. Wichtig sind dabei Lösungen, die auch für Schüler/-innen mit besonderen Voraussetzungen tragbar sind. Die Stossrichtung der technischen Umsetzung ist in Vorbereitung und sieht auch den Einsatz von digitalen Lösungen vor. Dabei ist der Kreisschulpflege die Aufwärtskompatibilität mit dem ICT-Konzept, welches aktuell erarbeitet wird, wichtig.



KREISSCHULE
Aarau-Buchs

Ihre Anfrage hat Kosten von CHF 250.00 verursacht.

Freundliche Grüsse

Daniel Fondado
Präsident

Franziska Zimmerli
Schulpflege